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CPA Comissão Própria de Avaliação 

Local: WebConferência 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/if
es-linhares-1 

 Data: 31/07/2020 

 Início: 10h 

 Término: 12h 

 

Participantes: Estão registrados na ata conforme participação na WebConferência: 

1. Adilson Oliveira Cruz – Campus Centro-Serrano 

2. Alan caldas – Campus Sao Mateus 

3. Antonio Ricardo Grippa Satiro – Campus Aracruz 

4. Bilirrelli da Cunha Monte – Campus Montanha 

5. Edmilssiff Nascimento – Campus Guarapari 

6. Elcio do Nascimento Chagas – Campus de Alegre 

7. Eliana Firmino Burgarelli Ribeiro – Campus de Alegre 

8. Fabiano Caliman – Campus Venda Nova do Imigrante.  

9. Fabiene Passamani Mariano – Campus Guarapari 

10. Fabíola Pope Camilo – Campus Venda Nova do Imigrante 

11. Fernando Zago Neto – Campus Cachoeiro de Itapemirim 

12. Gislaine Kelen Galli – Campus Santa Teresa 

13. Gustavo Henrique Barreto Amaral – Campus Cachoeiro de Itapemirim 

14. Gustavo Miranda Cremonini – Campus Santa Teresa – rep estudantil 

15. Haissa Teixeira Cruz – Campus Guarapari 

16. Hélio Pena de Faria Júnior – Campus Santa Teresa. 

17. Lucas Poubel – Campus Cachoeiro de Itapemirim 

18. Luciano Rodrigues Valin – Cefor 

19. Nelson R. N. Del'Antonio – Campus Ibatiba 

20. Paulo César Vieira Costa – Campus São Mateus 
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21. Rosiane Nascimento do Santíssimo – Campus Santa Teresa 

22. Talita Aparecida Pletsch – Campus Montanha 

23. Thamires Belo de Jesus – Campus Vila Velha  

24. Whelligton Renan da Vitória Reis - Campus Linhares 

 

Ausentes:  - 

Justificativas: Campus Guarapari - Professora Fabíola Chrystian Oliveira Martins – não 

poderá participar, pois tem aulas agendadas previamente no mesmo 

horário. 

Campus Barra de São Francisco – Me. Richard Allen de Alvarenga – 

Nesse horário estarei em uma reunião do Fórum de Diretores de Pesquisa 

e Pós-Graduação. 

Campus Itapina – Djalse Terezinha Magnago Linhales – Justifico minha 

ausência da reunião por me encontrar de férias. 

Pauta 

 01 – Leitura da ata da reunião anterior; 

 
02 - Justificativas de faltas a reunião; 
 
03 – Informes Gerais; 
 
04 - Planejar as ações da CPA para a Autoavaliação Institucional de 2020 em função do 
COVID-19 com a participação da DTI para operacionalização do sistema de informação; 
 
05 - Sensibilizar a comunidade acadêmica para a Autoavaliação Institucional de 2020;  
 
06 - Instrumentos de Avaliação para aplicação da avaliação em 2020.  
 
07– Outros   
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Pontos de Discussão 

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, deu-se início a reunião 

ordinária da CPA com as discussões da pauta: Whelligton abriu a reunião cumprimentando os 

presentes e desejando uma boa saúde a todos. Comentou sobre o estado de Pandemia 

provocado pelo Coronavírus – Covid-19 e as dificuldades para as ações Institucionais.01. 

Leitura da ata anterior: Fez a leitura da ata da reunião do dia vinte e dois de maio de dois mil 

e vinte, sendo aprovada pela maioria dos presentes, setenta e oito por cento, considerando 

que alguns, vinte e dois por cento, se abstivera por não terem participado da referida reunião. 

02 - Justificativas de faltas a reunião - justificou a ausência dos seguintes membros: 

Campus Guarapari - Professora Fabíola Chrystian Oliveira Martins – aulas agendadas 

previamente no mesmo horário. Campus Barra de São Francisco – Me. Richard Allen de 

Alvarenga – uma reunião do Fórum de Diretores de Pesquisa e Pós-Graduação. Campus 

Itapina – Djalse Terezinha Magnago Linhales – encontrar-se em gozo de férias.03- 

Informes gerais – Até o momento não há nenhuma manifestação do ministério sobre 

modificações no processo de avaliação institucional, o que indica que tudo permanece como 

está. 04 - Planejar as ações da CPA para a Autoavaliação Institucional de 2020 em 

função do COVID-19 com a participação da DTI para operacionalização do sistema de 

informação – Fabiano fala que não vê grandes possibilidades diferentes para o processo de 

avaliação deste ano. Ele acredita que não iremos retornar presencialmente e que devemos 

sensibilizar e divulgar os resultados por meio das redes sociais e de todas as mídias 

disponíveis e possíveis de serem utilizadas remotamente. Também acredita que devamos 

fazer a avaliação do jeito que der, que seja possível dentro das condições que dispomos. 

Alertou que é importante que os cursos, por meio de seus coordenadores, façam a realização 

da avaliação do curso, esse é um elemento importante no processo de avaliação externa. Os 

avaliadores querem saber como o curso está gerindo o próprio curso. No Ifes, a avaliação do 
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curso é de responsabilidade pela gestão dos cursos, nosso papel é de acompanhamento 

deste processo. É importante entrar em contato com os gestores dos cursos e verificar como 

esses processos estão acontecendo. Uma sugestão é ver com os gestores que eles façam 

um formulário no google docs e enviem para os alunos questionando, a infraestrutura do 

curso, a coordenação, os professores, etc.05 - Sensibilizar a comunidade acadêmica para 

a Autoavaliação Institucional de 2020 – Antonio Ricardo Grippa Satiro, campusAracruz, 

informa que em Aracruz estão pensando em fazer a sensibilização por meio de vídeos 

instrutivos e de folders digitais. Eles contarão com a ajuda dos grupos de whatsapp e redes 

sociais. Ainda não elaborarão nada. Foram somente ideias que a comissão estudou, porém 

ainda não fizeram. O presidente solicitou ao Antônio, como no campus deles tem o setor de 

comunicação, que eles repassem o material para todos os campi. Lembrar também da 

acessibilidade, pois na reitoria temos profissionais desta área que podem nos ajudar na 

tradução para libras. O professor Elcio acredita que a avaliação será bem prejudicada neste 

momento, pois teremos uma participação muito reduzida da comunidade acadêmica. O 

presidente falou que irá fazer uma consulta ao INEPE sobre como acontecerá essa avaliação 

neste ano, se haverá alguma mudança no processo. Temos uma grande preocupação com 

este momento, mas vamos realizar do jeito que conseguirmos, garantindo o nosso melhor. 06 

- Instrumentos de Avaliação para aplicação da avaliação em 2020. Foi solicitado a DTI 

modificações e esperamos que tais modificações já tenham sido resolvidos. Vamos entrar em 

contato com eles para verificar se está tudo correto para iniciarmos o processo. O presidente 

sugere a necessidade de decidirmos o período para a realização da avaliação, que estava 

prevista para meados de agosto a meados de setembro, mas acredita que possamos 

estender um pouco mais. O representante dos alunos Gustavo, fala que seria interessante 

que a avaliação iniciasse logo no início de agosto, pois os alunos estão cansados devido as 

APNPs. Fernando faz uma sugestão de fazer a divulgação dos resultados e a sensibilização 
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com a avaliação aberta, pois quando a divulgação começa antes das férias e avaliação 

começa em agosto ou setembro, isso não trouxe grandes benefícios. Ele acredita que isso 

pode caminhar junto e talvez ter melhor resultado na participação da comunidade. O Fabiano 

concorda também em fazer a divulgação dos resultados e a sensibilização com a avaliação 

aberta, tentando uma melhor participação dos alunos e demais segmentos. Foi solicitado ao 

Célio do campus Serra, que ele entrasse em contato com a DTI, verificando se está tudo 

resolvido, para darmos início ao processo avaliativo no início de agosto e ao mesmo tempo 

fazer a sensibilização. Foi sugerido pelo servidor Élcio, jogar o link da avaliação no AVA, 

considerando que os alunos estão usando muito este ambiente atualmente, em função da 

realização das APNPs. O Alan diz que mesmo que façamos a avaliação esse ano, os 

resultados serão bem prejudicados, pois ela não foi pensada para essa situação de 

pandemia. O presidente fala que é possível fazer essas constatações no relatório, 

descrevendo os impactos ocorridos, dando visibilidade a esses problemas. Após todas as 

discussões e intervenções dos colegas e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 

da qual eu, Whelligton Renan da Vitória Reis, lavrei a presente ata. Linhares-ES, 31 de julho 

de 2020. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 

 


